

MEDIENMITTEILUNG

Freitag, 1. Januar 2016

WILLKOMMEN: DAS ERSTE NEUGEBORENE IM JAHR 2016

Am Freitag, 1. Januar 2016 erblickte Melinda in der Hirslanden Klinik St. Anna das Licht der Welt. Punkt 01.39 Uhr war es soweit: Melinda wog bei ihrer Geburt 3'370 g und ist 48 cm lang.

Im Jahr 2015 kamen in der Klinik St. Anna insgesamt 840 Kinder zur Welt; dies sind deutlich mehr Geburten als im Vorjahr (2014: 794 Geburten). Davon waren 429 Jungen, die damit die Nase leicht vorn hatten gegenüber 411 Mädchen.

Lia und Dario auf Platz eins

Die Namens-Hitliste wurde in der Klinik im vergangenen Jahr bei den Mädchen von Lia, Alina und Sofia angeführt. Bei den Knaben zählten Dario, Elias sowie Leano, Lukas und Lenny zu den beliebtesten Vornamen. Die Hirslanden-Namenshitlisten der letzten vier Jahre sind aufgeschaltet unter www.hirslandenbaby.ch.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Bitte wenden Sie sich an:

Klinik St. Anna
Medianfragen
St. Anna-Strasse 32
CH-6006 Luzern
T +41 41 208 32 32
medien.stanna@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch www.hirslanden-baby.ch

Die Hirslanden Klinik St. Anna ist das wichtigste private Zentrumsspital der Zentralschweiz. Die 216 Klinik- und Belegärzte arbeiten interdisziplinär und vernetzt in 36 Kompetenzzentren und decken insgesamt 40 Fachgebiete ab. Die Klinik beschäftigt rund 1 100 Mitarbeitende, davon 136 Personen in Aus- und Weiterbildung.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 16 Kliniken, viele davon mit einem ambulanten Chirurgiezentrum und einer Notfallstation, und betreibt 3 ambulante Praxiszentren sowie 11 Radiologie- und 4 Radiotherapieinstitute. Sie ist damit das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz.